新型コロナウィルス感染について

令和4年1月9日(日)に、医療機関を受診した職員1名が新型コロナウィルスに感染していることが判明しました。現在、保健所と連絡を取り下記について指導をいただきながら対応をしておりますことを報告いたします。

記

該当施設

・らいず

対応内容

- ・濃厚接触者、接触者の方への PCR 検査又は抗原検査の実施および協力
- ・施設内の清掃及び消毒の徹底
- ・通所利用者は自宅待機
- ・感染した職員と接触が多かった職員は自宅待機

地域の皆様、関係者の皆さまには大変なご心配をおかけしていますことに深くお詫び申し上げます。

引き続き保健所の指導ならび関係機関と連携を図りながら適切な対応がとれるように努力してまいります。

新型コロナウィルス感染について

令和4年1月9日(日)に、医療機関を受診した当事業所の職員1名が新型コロナウィルスに感染していることが判明いたしました。関係者の皆様には大変なご心配とご迷惑をおかけ申し訳ありませんでした。新型コロナ発生状況・対応状況等については以下のとおりとなります。

○発生施設

- ・らいず
- ○感染者数・濃厚接触者数について
- ・最終的に、職員、利用者合わせて 4 名の陽性が確認されました。 1/9 (1名)、1/10 (1名)、1/11 (1名)、1/13 (1名) 計4名
- ・1人目の行動歴をもとに濃厚接触者(職員2名、利用者4名)が認定されました。
- ・2人目以降陽性となった方は、すべて1人目の濃厚接触者でした。
- ○施設の対応及び状況
- ・陽性者のうち、利用者1名はホテル療養となり、他の方は自宅療養となりました。
- ・濃厚接触者は保健所の指示により自宅待機とし毎日健康観察を行いました。
- ・らいず・まほろは感染拡大防止のため、1/14 まで休業としました。 (まほろのみ 1/14 より一部再開)
- ・職員・利用者すべてに PCR 検査又は抗原検査を依頼しました。(1/17 現在 2 名未実施)
- ・この間、陽性者・濃厚接触者の健康観察は毎日行い保健所に報告を行いました。
- ・同時に他の利用者についても健康状態について毎日確認を行いました。
- ・1/13 保健所と相談し 1/17 日より受け入れを再開することとしました。
- ・再開時に利用される方について検査結果が陰性であることを再度確認しました。

今後も安心・安全に施設利用していただくよう感染予防対策を徹底してまいります。